

教育実習始まる!



二週間の教育実習を有意義に

この度、教育実習生として

三和中学校に来ました福岡教

育大学四年の徳元孔哉とい

ます。出身は米須で中学校卒

業後は向陽高校に進学しまし

た。現在は大学で初等教育課

程に所属しており、将来は小

学校教師になりたいと思つて

います。

教師という職業はブラック
といわれることもありますが、
それ以上に子どもたちの成長
を見守っていくことのできる
魅力ある職業だと思います。

実習期間中も子ども達の成

長を実感しており、やりがい
を感じています。二週間とい

う短い期間ですが、教育実習
を引き受けて下さった三和中

学校に感謝の気持ちを持ち、
有意義なものにしていきたい
です。

※徳元先生は保健体育科の大
城忍先生のもとで体育の授業
を、二年一組の市来千夏乃先
生のもとで学級指導の実習を
します。

学校だより

和

第14号
三和中学校
発行 興島 康仁



分散登校

九月一日、二学期がスタート
しました。

スタートから三週間は感染防
止対策を強化して一、二年生は
日を分けて分散登校、三年生は
教室を広げて授業を行います。
毎日の検温、常に教室の窓を
開放して空気がよどまないよう
換気対策を徹底しています。



特に一、二年生は日を分けて
登校するため、自宅で待機する
学級は教室から配信する授業を
各自のタブレット端末を使って
家庭で受信し、学習を進めます。
授業の配信は二時間と限られ
るため、各自の計画で学習を進
める自学自習の力が試されます。
マイスケジュールを活用しま
しょう。



オンライン授業



10月行事予定

日	曜日	行 事 内 容
1	金	人権・安全の日
4	月	中期時間割スタート
5	火	学年朝会 島尻教育事務所訪問
7	木	歯科検診
8	金	体育祭(午前) 漢字検定
10	日	PTA 親子作業(2年)
18	日	虐待防止の日
19	月	中3学力調査(国理英)
20	火	中3学力調査(社数)
23	土	地区駅伝競走大会
27	水	みそあじ運動
29	金	各種委員会 市教委学校訪問

二学期開始
前、オンライン授業の配信
に向けて、先生方が各教室
で試行錯誤しながら研究を
重ね準備していました。